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Entrevista concedida por el secretario José Antonio Meade, al término de 

su reunión con el Consejo Coordinador Empresarial, en el Club de 

Industriales 

 

Pregunta: Preguntarle, primero, sobre la reunión, ¿Para qué vino? ¿Con qué objeto fue la reunión? 

Secretario José Antonio Meade Kuribreña: Fue un acuerdo con el Consejo Coordinador Empresarial, en este esfuerzo de la Secretaría, del 

presidente, en materia de pobreza. Puedo informarte que sumamos muchas voluntades. Al final, como hemos platicado, la pobreza no se agota. 

En un reto para el gobierno federal, en un reto para los gobiernos estatales y municipales, y nos implica un trabajo coordinado y una parte muy 

importante de este trabajo son condiciones de generación de empleos, vinculación de sociedad civil, identificación de esfuerzos que podamos 
compartir. 

Por eso era importante para mí la apertura del diálogo que me ofreció el Consejo, en términos de laborar con ellos sobre el diagnóstico de 

pobreza y las acciones que pudiéramos nosotros comprender, fundamentalmente en temas de empleos y en coordinar esfuerzos de 
empoderamiento entre los dos sectores. 

Pregunta: ¿Se comprometieron a algo en específico los empresarios? 

Secretario José Antonio Meade Kuribreña: Se comprometieron a seguir trabajando con nosotros, a sumar su voluntad en este esfuerzo, 
hacer suyo también el reto de pobreza y explorar junto con nosotros esquemas de mejor coordinación. 

Pregunta: ¿Usted les pidió algo en concreto a los empresarios? 

Secretario José Antonio Meade Kuribreña: En una primera instancia compartir el diagnóstico; identificar que había áreas de oportunidad 

compartida, que había espacios de coordinación que pudiéramos entre los dos buscar y explotar, y la disposición de ellos, que yo agradezco, de 
que sigamos trabajando juntos para encontrar fórmulas puntuales de coordinación. 

Pregunta: Secretario, yo le quiero preguntar en otro tema, el apagón analógico, ya varias personas se han pronunciado por postergar el apagón 
porque no se darían los televisores y codificadores a todo el padrón de beneficiarios de la Sedesol. ¿Usted que piensa al respecto? 

Secretario José Antonio Meade Kuribreña: Nosotros estaremos listos, estaremos trabajando de manera muy coordinada con las diferentes 

autoridades. Desde el principio se planteó como condición para la transición que se atendiera a la mayor parte del padrón, a más del 90 por 

ciento del padrón en cada localidad. Así se ha venido haciendo en donde ya se dio el apagón, así se habrá de hacer para adelante, pero 
trabajando de la mano con SCT habremos de estar listos en darle esta atención al padrón en los temas que nos fue instruido y solicitado. 

Pregunta: Pero no se terminaría con el padrón de beneficiarios… 

Secretario José Antonio Meade Kuribreña: Terminaríamos nosotros, sí terminaríamos nosotros en los tiempos en que se había 
comprometido. Gracias. 


